
 

Protokoll  

der Jahreshauptversammlung des TSV „Einigkeit“ Gr. Hesebeck – Röbbel e.V. 

am 4. November 2022 

___________________________________________________________________ 

 

 

Vorgeschlagene und festgelegte Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung 
2. Genehmigung des Protokolls vom 17. September 2021 
3.  Jahresbericht – Bericht der Spartenleiter 
4. Mitgliederbewegungen 
5. Kassenbericht 
6. Bericht der Kassenprüfer 
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Situation des Sportvereins 
9. Neuwahlen: 

a) 1. Vorsitzender 
b) 2. Vorsitzender 
c) Kassenwart 
d) Sportwart 
e) Jugendwart  

10. Wahl der Kassenprüfer 
11. Ehrungen 
12. Anträge ++) 
13. Wünsche und Anregungen 

Anwesend laut Anwesenheitsliste: 22 Mitglieder – davon 22 stimmberechtigt 

 

Zu 1: um 19.00 Uhr eröffnete der 2. Vorsitzende Tim Schroeder die Versammlung. 
Er stellte fest, dass zu Jahreshauptversammlung ordnungsgemäß geladen worden 
war. Dann begrüßte Tim Schroeder die Erschienenen. Besonders wurden Werner 
Czaplenski und Gerd Lüdtke als Ehrenmitglieder und Dirk Baum als 
Ortsbrandmeister der Feuerwehr Gollern-Hesebeck-Röbbel begrüßt. 

 

Zu 2: Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 17.September 2021, das zur 
Einsichtnahme ausgelegen hatte und auf unserer Homepage eingestellt war, wurde 
durch einfaches Handzeichen einstimmig genehmigt. 

 

Zu 3: Berichte aus den Sportsparten 



 
 
 
 
 
Bericht Obmann 2022 

Aufgrund von eventuellen Corona-Einschränkungen und daraus resultierenden 
Spielabsagen wurde die Saison 2021/22 verkürzt and fand nicht mit einer 
klassischen Staffelaufteilung statt. Es gab stattdessen zwei Staffeln für die 2. 
Kreisklasse Süd, wobei das erste Halbjahr eine Art Qualifizierungsrunde für die 
darauffolgende Halbsaison war. 

Die 3 besten der insgesamt 6 Mannschaften hatten die Möglichkeit sich für die 
Aufstiegsrunde in der zweiten Saisonhälfte qualifizieren, die weiteren mussten 
anschließend in einer anderen Staffel um den Abstieg spielen.  

In der ersten Hälfte der Saison konnten wir den 5. von 6 Plätzen mit 5 Punkten 
erreichen und mussten dementsprechend in der nachfolgenden Halbsaison in der 
Abstiegsrunde antreten. In dieser konnten wir den 4. von 6 Plätzen mit 10 Punkten 
erreichen und damit den Klassenerhalt sichern. 

 

5 Neuzugänge: Daniel Eilers, Lukas Kohlmey, Marvin Parpart, Leon Baumgardt, 
Benjamin Böger 

2 Abgänge: Robert-Konstantin Kasten, Dennis Jung 

Trainer: Tim Schröder, Betreuer: Max Kruskop 

Durch die vorhandenen Neuzugänge wäre es zu erwarten, dass uns an den 
Spieltagen mehr Spielern auf dem Sportplatz zur Verfügung stehen, als es noch in 
der vorherigen Saison der Fall war. Dies ist aber leider nicht der Fall. Hauptsächlich 
liegt es daran, dass manche Spieler beruflich nicht jedes Spiel Zeit haben oder aber 
aufgrund der weiten Anreise nicht jede Woche anwesend sein können. Daraus ergibt 
sich, dass wir in der aktuellen Saison Sonntag öfters mit weniger Spielern auf dem 
Platz stehen als dies zu wünschen wäre. Ohne die Spieler, welche bei akuter 
Personalnot weiterhin aushelfen, würde die Situation an den Spieltagen teilweise 
noch schlimmer aussehen. 

In der aktuellen Saison mussten wir leider schon zwei Spiele aufgrund von zu 
wenigen Spielern absagen, welche dann als Nichtantritt unsererseits gewertet 
werden mussten. Zu aktuellen Zeitpunkt der Saison befinden wir uns auf dem 14. 
Platz und somit letzten Platz. 

Mein Dank gilt an alle, die uns weiterhin auf und neben dem Platz weiterhin 
unterstützen. 

 
 
 
 



 

Laufbericht 2021/2022 

auch die Laufgruppe ist mittlerweile geschrumpft 

es wird aber nach wie vor gelaufen: Mittwoch Abend um 20.00 Uhr  

    Treffpunkt Milchbank / Wilhelmstraße 

Die Laufstrecke richtet sich nach der Witterung und Lust der Läufer. Die 
Laufgeschwindigkeit richtet sich nach den Bedürfnissen jedes einzelnen Läufers→ 
unter Umständen werden kleinere Gruppen gebildet 

Trotz vieler Absagen von Volksläufen, haben es sich einige Mitglieder nicht nehmen 
lassen, den ein oder anderen Lauf mit zu laufen. 

Thorsten Pross hat innerhalb von 4 Monaten 4 Marathons absolviert (10.4. Zürich in 
3:30h; 24.4. Hamburg in 3:30h 14.5. Kopenhagen in 3:35h und 6.8. Rostock in 3:40h) 
und alle 4 Rennen in nahezu der gleichen Zeit beendet => hervorragende Leistung 

Mareike Pross ihren ersten Halbmarathon am 24.4. Hamburg in 2:26 h gelaufen (auf 
diesen hat sie 2 Jahre hin gefiebert, da der Halbmarathon coronabedingt 2 Jahre 
lang ausgefallen war) 

Familie Kühn – Stefan, Maike, Simon und Bea – ist am 10.9. in Hamburg beim                                         
Mud Masters Hindernislauf gestartet und alle haben erfolgreich und tierisch dreckig 
das Ziel erreicht 

Hella Niebuhr-Rusche ist 4mal (Thomasburg, Niedernwöhren Kreis Schaumburg, 
Scheverdingen HK und Esperke Region Hannover) gestartet: verletzungs-bedingt 
beim Walking; die Strecken waren zwischen 5 bis 10,5km   in allen 4 Wettbewerben 
ging sie als Gesamtsieger /-in hervor 

 

zu 4: Zu den Mitgliederbewegungen konnte Heinz-Hermann Schmidt trotz der 
schwierigen Coronabedingungen der letzten 1,5 Jahre eine positive Bilanz ziehen. 

Die Mitgliederzahl ist bezogen auf das Vorjahr in etwa gleichgeblieben. 

 

zu 5: Heinz-Hermann Schmidt dankte allen engagierten Mitgliedern und allen 
Spendern für ihre Unterstützung. Anschließend stellte Heinz-Hermann Schmidt den 
Kassenbericht vor. Er listete die Einnahmen und Ausgaben auf:  

  

 

 

 

 



Kassenbericht vom 1.01.2021 bis 31.12.2021 

 1.Einnahmen: Jahresbeiträge       9.300,00 €  

    Platzeinnahmen          270,20 € 

    Spenden        1.640,59 € 

    Bandenwerbung       1.533,90 € 

    Spielbetrieb Herren & Jugend    3.191,80 € 
  (davon Zuschuß Samtgemeinde Bev.-Ebs.Jugendarbeit 2021: 1.925,00€) 

  (davon Zuschuß Landkreis Uelzen Jugendzuschuss 2021:  560,00€) 

  (davon Zuschuß Kreissportbund Uelzen 2021: 206,80) 

  (davon Zuschuß Satdt Bad Bevensen Jugendförderung 2021:  0,00€) 

    Unterhaltung Platz & Gebäude        292,79 € 

    Veranstaltungen                 -     € 

    Sonstiges                  -     € 

  Summe der Einnahmen:       16.229,28  € 

 

 2.Ausgaben:  Jahresbeiträge                598,56 € 

    Spielbetrieb Herren & Jugend   3.725,77 € 
    (davon Übungsleiter   0,00)€ 

    Unterhaltung Platz & Gebäude   2.358,34 € 

    Strom        4.455,13 € 

    Versicherungen         643,04 € 

    Veranstaltungen & Sonstiges   1.224,50 € 

    Büro & Präsentation, AZ       112,82 € 

    Geldtransfer       1.500,00 € 

  Summe der Ausgaben      14.618,16 € 

 

  

 

 

 

 

 



3.Jahresabrechnung: 

  Kontostände    Bar-Kasse      1.326,17 € 

  am 01.01.2021  Volksbank 2765000   12.804,45 € 

      Sparkasse 1026574       746,42 € 

  Anfangsbestand         14.877,04 € 

      zzgl. Summe Einnahme   16.229,28 € 

      abzgl. Summe Ausgabe   14.618,16 € 

  Gewinn / Verlust:           1.611,12 € 

  Kontostände    Bar-Kasse          993,00 € 

  am 31.12.2021  Volksbank 2765000    14.552,66 € 

      Sparkasse 1026574        942,47 € 

  Jahres-Endbestand 31.12.2021       16.488,16 € 

 

Ferner bedankte sich der Kassenwart bei Corina Großmann, Ellen Großmann 
und Jürgen Pross für die Kassenprüfung 

 

zu 6: Corina Großmann teilte im Namen der Kassenprüfer mit, dass die Kasse von 
Heinz-Herrmann ordnungsgemäß geführt worden sei. Bei der Prüfung hätten sich 
keinerlei Beanstandungen ergeben. 

 

 

zu 7: Dem Kassenwart sowie den übrigen Mitgliedern des Vorstandes wurde von der 
Versammlung durch einfaches Handzeichen einstimmig Entlastung erteilt. 

 

zu 8: Der 2. Vorsitzende Tim Schroeder beschriebt die Situation in der 1. 
Herrenmannschaft als sehr angespannt. Die Zukunft ist ungewiss, da es immer 
wieder zu Personalausfällen kommt. Tim Schroeder schlug deshalb vor, Gespräche 
mit anderen Vereinen zu suchen um eine Fusion herbeizuführen. Diesen Vorschlag 
stellte er zur Abstimmung und er wurde angenommen bei 2 Enthaltungen und 20 
Zustimmenden. 

Ein weiterer Punkt ist die Platzsituation nach dem Bau des Feuerwehrhauses. Die 
Größe des B-Platzes halbiert. Es stellt sich nun die Frage, ob der Verein mit 1,5 
Plätzen weiterarbeiten will, oder der B-Platz auf die gesamte Spielfeldfläche wieder 
ausgebaut werden soll. Die Versammlung stimmte einstimmig für 1,5 Plätze. 

zu 9: Satzungsgemäß waren in diesem Jahr der 2. Vorsitzende, der Kassenwart, der 
Sportwart und der Jugendwart neu zu wählen. Ferner stand auch die Wahl für den 1. 



Vorsitzenden an, da dieser Posten seit einem Jahr unbesetzt ist. Gerd Ludolfs 
übernahm die Wahlleitung. Tim Schroeder wurde vom Vorstand zur Wiederwahl des 
Vorsitzenden vorgeschlagen, aus der Versammlung kam kein Gegenvorschlag. Tim 
Schroeder wurde durch einfaches Handzeichen einstimmig wiedergewählt. Tim 
Schroeder, als 2. Vorsitzender, übernahm dann die Wahlleitung. Es wurde vom 
Vorstand zur Wahl des Kassenwartes keiner vorgeschlagen, aus der Versammlung 
kam kein Vorschlag. Hans-Hermann Schmidt wird das Amt des Kassenwartes 
kommissarisch weiterführen und wurde hierfür einstimmig gewählt. Mx Kruskop 
wurde vom Vorstand zur Wahl Sportwartes vorgeschlagen, aus der Versammlung 
kam kein Gegenvorschlag. Max Kruskop wurde durch einfaches Handzeichen 
einstimmig gewählt.  

Die Personen nahmen die Wahl an. 

Zur Wahl des 1.Vorsitzendenden hatte der Vorstand keine Wahlvorschläge und aus 
der Jahreshauptversammlung kamen keine Vorschläge, sodass der 1. Vorsitz 
unbesetzt bleibt. Es wurde zur Wahl des Jugendleiters niemand vorgeschlagen und 
aus der Versammlung kam kein Vorschlag, sodass die Position des Jugendleiters 
unbesetzt bleibt. 

 

 

zu 10: Als Kassenprüfer wurden Corina Großmann, Ellen Großmann und Jürgen 
Pross vorgeschlagen und von der Versammlung für 2 Jahre einstimmig durch 
einfaches Handzeichen gewählt. Die Personen nahmen die Wahl an. 

 

zu 11:  Ehrungen 

Der 2.Vorsitzende Tim Schroeder würdigte langjährige Vereinsmitglieder: 

 mit der goldenen Ehrennadel für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft: 

 Maren Grote und Thorsten Pross 

 

 mit der silbernen Ehrennadel für 15 Jahre Vereinsmitgliedschaft: 

 Rita Nitzer und Tina Blumenberg 

 

 mit der bronzenen Ehrennadel für 10 Jahre 

 Patrick Ratayczak 

  

für 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft: Jürgen Pross 

    



Der Sportler des Jahres 2021, Patrick Ratayczak erhält aus der Hand des 2. 
Vorsitzenden Tim Schroeder den bleibenden Erinnerungspokal 

Es erfolgte eine offizielle Verabschiedung der aus dem Vorstand ausgeschiedenen 
Mitglieder: Gerd Ludolfs, Stefan Grote, Jens Großmann und Nick Scherwinsky. 

Ferner dankte Tim Schroeder Vural Yilmaz, Hanne Ratayczak, Rainer Scharf, Rita 
Nitzer und Christiane Bartsch für ihr besonderes Engagement. 

 

zu12: Der 2.Vorsitzende. stellte fest, dass keine Anträge gestellt worden waren 

 

Zu 13: Tim Schroeder merkte an, dass im Jahre 2024 unser TSV 100 Jahre alt wird. 
Gerd Ludolfs schlug vor, dass man dieses Jubiläum in einer Vereinsfeier begehen 
könnte. 

  

Der 2.Vorsitzende Tim Schroeder schließt die Versammlung um 20.00 Uhr. 

 

 

Tim Schroeder         Hella Niebuhr-Rusche  

2. Vorsitzender     Schriftführerin 

 


